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1 	PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 660 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Ilmo. Sr. Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de 

Araújo, requeiro manutenção da Boca de Lobo que se encontra aberta, na Rua 

Oswaldo Cruz, Bairro Centro (Próximo a Padaria Capricho). Considerando, 

Reivindicação da população foi verificado a extrema urgência da 

manutenção da boca de lobo quebrada, a mesma encontra-se aberta e 

estendendo-se para o meio da rua, onde á uma alta circulação de veículos e 

pessoas, correndo o risco de ocorrer algum acidente grave na região, 

evidenciado em imagem anexada. A situação ora apresentada causa transtornos 

aos moradores residentes próximos ao local, sendo de extrema importância à 

realização dos serviços pelo Poder Público. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 09 de maio de 2023. 

Evanilda G nçalve e liveira 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
REQUERIMENTO N°. 666/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenario, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente— lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro a limpeza e remoção de lixo no Campo de Futebol 

no Bairro Fazenda Chesf. Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza do campo, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagem anexada. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. Compreendendo 

que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à população e está 

diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se basilar que além da 

realização de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas medidas !)reventivas, 

que impeçam novos descartes inadequados nesta localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 09 de maio de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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PRESIDENTE 

— 
PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 670  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente— Ivaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro poda de árvores na Rua Amâncio Pereira com a 

Rua São Francisco, no Bairro Centenário. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à Poda de Arvores, que a bastante tempo não vem 

acontecendo. O presente requerimento se baseia nos apelos dos moradores da 

Rua mencionada anteriormente, que se queixam da necessidade da poda regular 

de modo a preservar a flora e evitar possíveis acidentes, além de também 

melhorar a visibilidade e segurança para os frequentadores da rua. Ocorre que, 

apesar das insistentes cobranças feitas pelos moradores da referida área, não se 

tem conhecimento, até o presente momento, de providências sendo adotadas 

com o desígnio de alterar esta realidade. Diante do exposto, apresenta-se este 

instrumento legislativo com o intuito de que sejam tomadas providências 

imediatas, devido à necessidade e urgência da população 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 12 de maio de 2023. 
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_  PRESIDENTE  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 671 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Administração — Cleston 

Andrade Cavalcante, solicitando providencias urgente no sentido de executar a 

manutenção de pintura das faixas de pedestre na Avenida Beira Rio, em frente 

ao Educandário Cecilia Meireles. Considerando; 

O intenso trânsito de automóveis na via em questão e por se tratar de uma 

escola de alfabetização infantil, ou seja, com baixa média de idade entre os 

alunos, torna-se ainda mais essencial a pintura de uma faixa de pedestres e 

sinalização no local. O trecho indicado também possui fluxo intenso de pedestres, 

com isso, nos horários de entrada e saída de estudantes naquela instituição de 

ensino, que coincide com os horários de pico do sistema viário, fica evidente o 

risco de atropelamentos de pedestres. 

Essa propositura tem como objetivo proporcionar melhores condições de 

tráfego nesse trecho que é bastante movimentado. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 12 de maio de 2023. 

Evanilda Go içalve de 	veira 
-Ve 
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	 PRESDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 672 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remete: o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente— lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro a limpeza e remoção de lixo na Praça da Rua 

Botafogo. Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas 

administrativas municipais, no que concerne à limpeza da praça, que a bastante 

tempo essa limpeza não vem acontecendo, evidenciado em imagem anexada. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à 

população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se 

basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, seja,;. adotadas 

medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados nesta 

localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 12 de maio de 2023. 

Evanil 	onçalves 	eira 
-ve eador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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